

2007 en doce noticias

Repasamos el año con 12 noticias publicadas en la web

30/12/2007

El UNIV 2007, en fotos Durante los días de Semana Santa, se reúnen en Roma centenares de universitarios de todo el mundo para participar en el UNIV. Estas son algunas fotografías: de los primeros días (1-9); del foro UNIV (10-17); de la audiencia con el Papa (18-28); y de los universitarios por Roma (29-34).

Spe Salvi: encíclica sobre la Esperanza

Se ha publicado "Spe salvi", la segunda encíclica de Benedicto XVI, que está dedicada a la esperanza cristiana. El texto consta de una introducción y ocho capítulos y se abre con el pasaje de la Carta de San Pablo a los Romanos: "Spe salvi facti sumus" (en esperanza fuimos salvados).

Cartas del Prelado

A lo largo del año hemos publicado las 12 cartas mensuales del Prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría.

Enero, febrero, marzo, abril, mayo, junio, julio, agosto, septiembre, octubre, noviembre y diciembre.

Fotos de la audiencia de Benedicto XVI con el Prelado El pasado 2 de junio el Santo Padre recibió en el

Vaticano a Mons. Javier Echevarría, prelado del Opus Dei. Presentamos algunas fotos de la visita que, como la del año pasado por estas mismas fechas, tuvo lugar en el despacho del Papa. **La parroquia de San Josemaría en Valencia**

El 1 de julio tuvo lugar la Dedicación del nuevo templo, oficiada por el Arzobispo de Valencia, Mons. Agustín García-Gasco acompañado del Prelado del Opus Dei.

Fiesta de San Josemaría, con el corazón en Rusia

En la Misa celebrada en Roma con motivo de la festividad de San Josemaría (26 de junio), el Prelado ha comunicado que ese mismo día ha comenzado la labor apostólica estable del Opus Dei en Rusia. Estos son los párrafos de la homilía dedicados al anuncio.

36 fieles del Opus Dei reciben el diaconado en Roma

Treinta y seis fieles del Opus Dei han recibido el diaconado de manos de Mons. Javier Echevarría en la Basílica de San Eugenio (Roma).

Molinoviejo

Con motivo del mes de mayo, ofrecemos una galería fotográfica y algunos recuerdos de varias estancias de San Josemaría en este centro de formación situado en Ortigosa del Monte (Segovia).

Nuevo libro del Prelado del Opus Dei

Incluimos una reseña del libro "Por Cristo, con Él y en Él", que recoge varios textos de Mons. Javier Echevarría sobre la figura y las enseñanzas de San Josemaría.

Además ofrecemos un vídeo sobre el Prelado del Opus Dei y la Eucaristía.

Exhortación apostólica sinodal "Sacramentum caritatis"

Texto completo de la exhortación apostólica de Benedicto XVI.

Jornada Mariana de la Familia en Torreciudad de 2007 Homilía de Mons. Javier Echevarría en la Jornada Mariana de la Familia en Torreciudad de 2007 y galería de imágenes de la jornada (8 de septiembre de 2007) Galería de fotos de las ordenaciones

Estas son algunas imágenes de la ordenación sacerdotal de 38 fieles del Opus Dei en la festividad de Pentecostés. Los nuevos presbíteros proceden de 17 países.

El Opus Dei, 25 años como Prelatura personal

Se cumplen 25 años desde que el siervo de Dios Juan Pablo II, con la Constitución Apostólica “Ut sit”,

erigió en Prelatura personal el Opus Dei.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/2007-en-doce-noticias/> (31/01/2026)